

**HASIL BELAJAR SISWA PADA MATERI MENGHINDARI PERILAKU
MENYIMPANG DALAM PERGAULAN REMAJA HUBUNGANNYA
DENGAN AKHLAK MEREKA DI SEKOLAH**
(Penelitian Pada Siswa Kelas VIII di MTs. Al-Jawami Cileunyi Kabupaten
Bandung)

SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan



Oleh :

TURAENI

NIM. 1202020181

BANDUNG

2024 M/1446

ABSTRAK

TURAENI, (1202020181), 2024. “Hasil belajar Siswa Pada Materi Menghindari Perilaku Menyimpang Hubungannya dengan Akhlak Mereka di Sekolah. (Penelitian pada siswa kelas VIII di MTs. Al-Jawami Cileunyi Kabupaten Bandung).”

Penelitian ini dilatar belakangi dengan adanya mata pelajaran akidah akhlak di MTs Al-Jawami yaitu materi menghindari perilaku menyimpang dalam pergaulan remaja dan bagaimana hubungannya dengan akhlak siswa di sekolah dilihat pada observasi awal yang telah dilakukan pada siswa kelas VIII hasil belajar nya cukup baik, akan tetapi dalam perilaku keseharian siswa masih terlihat sikap/perilaku yang mencerminkan kurang baik.

Akhlak adalah keadaan yang melekat pada jiwa manusia yang menghasilkan perbuatan-perbuatan sederhana tanpa proses pemikiran. Sedangkan setelah belajar, orang akan melihat perubahan dalam satu atau lebih aspek perilaku mereka. Sementara hasil belajar siswa tidak dapat dicapai dengan mudah, ada faktor penilaian seperti perilaku dan akhlak.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode korelasi. Yaitu untuk mengetahui ada atau tidaknya hubungan antara dua variabel. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan mengumpulkan data menggunakan pengumpulan data dan membuat instrumen yang menghasilkan data berupa angka.

Hasil penelitian ini, menunjukkan bahwa 1). Hasil belajar siswa pada materi menghindari perilaku menyimpang dalam pergaulan remaja berada pada kategori tinggi dengan skor 87,39, 2). Akhlak siswa kelas VIII MTs Al-Jawami berada pada kategori sangat tinggi dengan skor 4,6. 3). Hubungan hasil belajar siswa pada materi menghindari perilaku menyimpang dalam pergaulan remaja dengan akhlak siswa berada pada kategori rendah dengan koefisien korelasi sebesar 0,25. Derajat pengaruh hasil belajar siswa pada materi menghindari perilaku menyimpang dalam pergaulan remaja dengan akhlak siswa sebesar 3% Sedangkan sisanya sebesar 97% dipengaruhi oleh faktor lain.. Uji hipotesis menunjukkan t_{hitung} (1,578) dan t_{tabel} sebesar (1,686), menunjukkan bahwa t_{hitung} kurang dari t_{tabel} . Dengan demikian, hipotesis nol (H_0) ditolak dan hipotesis alternatif (H_a) diterima. Artinya, tidak terdapat hubungan yang signifikan anatara hasil belajar siswa pada materi menghindari perilaku menyimpang dalam pergaulan remaja dengan akhlak mereka di sekolah.

Kata Kunci : Hasil belajar, Akhlak Siswa, dan Perilaku Menyimpang.